



Fakali elabora una guía de cooperación con las mujeres gitanas

La vicepresidenta de esta federación, Teresa Vélez, asiste a la presentación

Redacción / LA LÍNEA

La Federación Andaluza de Asociaciones de Mujeres Gitanas (Fakali), que está vicepresidada por Teresa Vélez, ha elaborado la primera guía de la Comunidad autónoma de cooperación con este colectivo, un proyecto del Instituto Andaluz de la Mujer que ha presentado la Consejería de Presidencia e Igualdad.

Teresa Vélez, que preside la asociación de mujeres gitanas de la Línea Nakera Romi, acudió a este acto, que estuvo presidido por la consejera e Igualdad, Susana Díaz Pacheco.

La vicepresidenta de Fakali destacó la importancia de esta publicación, que la Junta explicó que está ya al alcance de los profesionales de los recursos sociales de las Administraciones públicas que trabajan con la población gitana y que tiene como finalidad acercar conocimientos sobre esta comunidad en general y la mujer gitana en particular para que se pueda desarrollar un trabajo más efectivo.

La consejera de Igualdad resaltó la importancia del trabajo de sensibilización con estos profesionales para que rompan los estereotipos sobre la población gitana.

La directora del Instituto Andaluz de la Mujer, Soledad Ruiz, resaltó la importancia de la guía elaborada por Fakali por la necesidad de crear referencias bibliográficas respecto a la dualidad de género y etnia, así como herramienta para impulsar la participación de las mujeres gitanas.

La presidenta de Fakali, Beatriz Carrillo, dijo que se ha hecho un trabajo "muy riguroso" porque ha detectado una gran demanda entre los profesionales.